

## Nueva desalinizadora, en pruebas del sistema por cuatro meses

Escrito por Redacción

Miércoles, 21 de Diciembre de 2022 09:06 - Última actualización Miércoles, 21 de Diciembre de 2022 09:13

---



El Gobierno Departamental realizó un recorrido por la planta desalinizadora de 50 litros por segundo (lps), la cual estará en pruebas de distribución del sistema por cuatro meses antes de ser recibida oficialmente.

Es importante recalcar que este es un proyecto impulsado por el Gobierno Nacional, que beneficiará a más de 40 subsectores de San Andrés porque ampliará la oferta de agua tratada para el sistema de acueducto, aumentando la capacidad de almacenamiento, mejorando la calidad, frecuencia y continuidad en el suministro.

El proyecto incluye los siguientes frentes de obra:

- Tanque de almacenamiento de 1000 m<sup>3</sup> en La Loma.
- Sistema de bombeo y conducción hasta el nuevo tanque de La Loma.

## **Nueva desalinizadora, en pruebas del sistema por cuatro meses**

Escrito por Redacción

Miércoles, 21 de Diciembre de 2022 09:06 - Última actualización Miércoles, 21 de Diciembre de 2022 09:13

---

- Caseta eléctrica y de bombeo para el sistema de captación de agua de mar.
- Obras civiles en el sector de Lox Bight y equipos de la nueva planta desalinizadora.

Esta obra está financiada con los recursos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y ha sido ejecutada por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), a través de la asistencia técnica de Findeter. El contratista de obra es la empresa Protecno y la interventoría está a cargo de Prointec.